

常盤台便り

Letter from the Residential Tokiwadai

第71号 2017年11月15日

2017年 常盤台 秋の大運動会

去る 10月 25日(水)、今年も大運動会が開催されました。



数々の賞品！ 果たして優勝トロフィーは何番街に！？



怪我をしないように……準備体操は入念に！



熱戦が繰り広げられます。



勝利の行方は？！



3番街が優勝！
4番街の5連覇を阻みました！！

“かながわ福祉みらい賞” 特別賞を受賞しました!!

“かながわ福祉みらい賞”とは、神奈川県が、社会福祉施設等で利用者の直接支援業務に従事する若い福祉従事者又は若い従事者を中心としたチーム等の団体に与える賞です。

開設当初より権利擁護委員会が取り組んできた活動が評価されての受賞でした。

職員全員が「リスペクトケア」という同じ目標を目指した結果が受賞につながったと思います。委員会メンバーだけでなく、全員で喜びを分かち合いました。



感染症予防対策強化月間突入

「持ち込まない」ための御家族へのお願い

その一

面会前の手洗い・うがい、マスクの着用にご協力ください。

その二

体調不良時の面会はご遠慮ください。

その三

生ものなどの持込はお控えください。

★備えておくといいですよ！

■ 暫時物処理グッズ

- ・ハイター(次亜塩素酸ナトリウム)
- ・使い捨てマスク
- ・手袋 新聞
- ・ガウン
- ・使い捨てタオル(ペーパータオルや新聞紙)
- ・ビニール袋(大・中・小)
- ・靴をカバーする袋
- ・水筒(メモリ付き)



チーム常盤台 第6弾 常盤台のケアエイド特集!

レジデンシャル常盤台には、“ケアエイド”と呼ばれる、その道のエキスパートがいます。

今号より各々のケアエイドチームを取り上げていきたいと思います。

ケアエイドをまとめたエイド統括と常盤台の美を保つて頑張っている「クリーンエイドチーム」をご紹介します!!

ケアエイド統括 間宮一夫さん



普段は物品管理をメインに仕事をしていますが
ケアエイド統括として
マネジメント業務を担っています。
先月からボクササイズを週1で
やっています！ 息切れがなくなって、
効果を感じています★

里吉昭雄さん



北は北海道、
南は九州。
温泉めぐりを
しています！

山口治恵さん



車が苦手な、
「愛犬リク君」と
一緒に過ごす時間が
大好き♡

樋口勇さん



趣味は釣り！
先日小田原で
キスを釣りました！

三門真理子さん



休日は映画観賞。
最近は「関ヶ原」を
見ました！

Only One

4番街・小杉峯彬さまの Only One

今号でご紹介するのは、4番街2丁目7番地にお住いの小杉峯彬さまです。
大正12年生まれで御年94歳になられます。

陸軍士官学校を卒業され、終戦はフィリピンで迎えられました。
戦後縁あってねじ販売に携わり、(株)小杉産業を設立。
ねじ流通委員長を務めるなど、ねじ業界のため尽力されました。
社長の座を息子様に譲った後は戦友会の仕事に注力されます。
第71連隊(鹿児島)戦友会の東京支部長を努められていました。
フィリピンの戦闘はよくマスコミの取材対象となり、その度に
取材協力されてきたそうです。

長年に渡り積極的に協力されてきたのは
「体験者として、二度と戦争を起こさないためにも、
戦闘記録を正確に後世に伝えねば」という職業軍人であった事の
強い責任感と使命感から。

穏やかな笑顔に秘められた平和への強い思い。これこそが小杉様の Only One なのでしょう。

編集後記

寒くなってしまったね。先日もつ鍋を食べきました。